

Die unterfertigten Mitglieder der Bezirksvertretung Liesing stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 20.06.2024 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

Antrag

betreffend Errichtung eines "coolen Schiffs" am Maurer Hauptplatz

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden aufgefordert, am Maurer Hauptplatz ein "cooles Schiff" zu errichten und damit in den Sommermonaten für Abkühlung zu sorgen.

Begründung:

Der Maurer Hauptplatz entspricht wohl dem, was man als "Asphaltwüste" bezeichnen würde. Eine nachhaltige Initiative zur Umgestaltung wurde seitens der Bezirksentwicklungskommission abgelehnt.

Da der Klimawandel und besonders trockene Monate auch vor Liesing nicht halt machen, soll den Anwohner:innen eine Möglichkeit zur Abkühlung aber auch zum Verweilen im urbanen Raum geboten werden.



Wien, Juni 2024

Mit liberalen Grüßen

Mag. Christoph
Pramhofer

Anna Mildschuh

Anna Mildschuh

Maximilian Handl

Christoph Illnar